



International Labor Network of Solidarity and Struggles

WWW.LABOURSOLIDARITY.ORG



@INTERNATIONALLABOURSOLIDARITY/

Réseau Syndical International de Solidarité et de Luttés

Rede Sindical Internacional de Solidariedade e Lutas

الشبكة النقابية العالمية للتضامن والنضال

Rete Sindicale Internazionale di Solidarietà e di Lotta

Red Sindical Internacional de Solidaridad y de Luchas

Internationales Gewerkschaftsnetzwerk der Solidarität und des Kampfes

¡La lucha del pueblo argentino es también nuestra lucha!

Las organizaciones europeas miembros de la Red Sindical Internacional de Solidaridad y Lucha, reunidas en Milán del 2 al 4 de febrero de 2024, saludan la lucha del pueblo argentino y la determinación de las organizaciones sindicales que están organizando la respuesta al gobierno reaccionario de Milei. El gobierno planea medidas económicas en respuesta a las órdenes del Fondo Monetario Internacional: estas decisiones políticas tienen consecuencias trágicas para el pueblo y los trabajadores de este país.

En este contexto, el gobierno también quiere restringir el derecho democrático a manifestarse. Lo hace desafiando la Constitución del país. El texto inicial del gobierno trata las manifestaciones públicas como delitos penales. Autoriza a las fuerzas de seguridad a reprimir todas las protestas, llevar a cabo actividades de inteligencia sobre las organizaciones sociales, confiscar vehículos y castigar a individuos y asociaciones por ejercer un derecho fundamental. Se trata, de hecho, de la declaración de una especie de estado de sitio sin ninguna de las condiciones previstas en la Constitución nacional. Cabe recordar que el Presidente, el Vicepresidente y los ministros del nuevo gobierno han negado públicamente los crímenes de la dictadura militar que asoló Argentina de 1976 a 1983 (asesinatos, torturas y detenciones masivas, supresión de las libertades públicas, etc.).

La política de Milei demuestra la naturaleza profunda de la extrema derecha, un peligro mortal para el mundo del trabajo, para los servicios públicos y para el medio ambiente, y un desprecio por los principios democráticos más elementales.

Basta de medidas económicas bárbaras: el pueblo argentino no debe pagar los fastos de la minoría capitalista que destruye el planeta.

Alto a las decisiones destructoras de la libertad del gobierno argentino.

¡Basta de negar los crímenes de la dictadura militar!